
Sicuramente possiamo essere soddisfatti del risultato della route.
Ci sono cose che non si dicono ma si percepiscono ed è difficile che 
mentano.
Se queste percezioni avessero raggiunto anche uno solo dei partecipanti, 
questa route sarebbe stata un successo.
ma io credo che non sia stato solo uno............
dobbiamo solo continuare così.

Un abbraccio a tutti.
Dino 


